



**Nombre de alumnos: Emma Yareni  
Montejo García.**

**Nombre del profesor: Antonio Galera.**

**Nombre del trabajo: sexualidad.**

**Materia: C, T, S Y V.**

**Grado: 3er semestre.**

**Grupo: "U"**

Pichucalco, Chiapas a 06 de Diciembre de 2020.

# Sexualidad.

El concepto de sexualidad comprende tanto el impulso sexual, dirigido al goce inmediato y a la reproducción, como los diferentes aspectos de la relación psicológica con el propio cuerpo (sentirse hombre, mujer o ambos a la vez) y de las expectativas de rol social.

Además de la unión sexual y emocional entre personas de diferente sexo (Heterosexualidad), existen relaciones entre personas del mismo sexo (Homosexualidad) que, aunque tengan una larga tradición (ya existían en la antigua Grecia y en muchas otras culturas), han sido hasta ahora condenadas y discriminadas socialmente por influencias morales o religiosas.

A partir de la década de 1930, comenzó a realizarse la investigación sistemática de los fenómenos sexuales.

Durante la pubertad y adolescencia, suceden los cambios que van a determinar el carácter adulto de los jóvenes, indicando la pubertad los cambios físicos que tienen lugar, y la adolescencia un periodo más largo, que contempla tanto variación física como

## SEXUALIDAD EN LOS ADOLESCENTES

El cuerpo de las mujeres empieza a madurar sobre los diez años, y la edad promedio de la aparición de la regla se sitúa en los doce años, aunque depende mucho de las latitudes y de factores individuales. Es normal entre los diez y los dieciséis

El cuerpo masculino tarda un poco más en iniciar su maduración, que sucede entre los once y catorce años, aunque como en las chicas depende también de otros factores, individuales, climáticos, etc. Cualquier variación en este sentido es completamente normal.